

Accueil

# Vannes-sur-Cosson. Promouvoir l'agriculture locale

L'Association pour le maintien de l'agriculture paysanne (Amap) du Bec d'Able, située à Viglain, organise une projection suivie d'un débat, vendredi soir.

---

Publié le 15 novembre 2023 à 05h00



François Morneau assure la présidence de l'Amap du Bec d'Able basée à Viglain. © Droits réservés

L'Amap du Bec d'Able, propose la projection du documentaire *Les agités du bocage*, suivie d'une conférence intitulée « Le bio n'est pas réservé qu'aux riches », vendredi, à la salle des fêtes de Vannes-sur-Cosson.

« Cette manifestation a lieu dans le cadre du festival Alimenterre, né en 2007 à Paris, qui a désormais une dimension nationale et internationale puisqu'une dizaine de pays participent à cette édition 2023 », explique François Morneau, président du Bec d'Able.

L'objectif de ce festival est d'informer les citoyens sur les enjeux agricoles et alimentaires en France et dans le monde, afin de mieux les comprendre et de participer à la co-construction de systèmes alimentaires durables et solidaires.

« Les Amap visent à faire des consommateurs des consom'acteurs, rappelle François Morneau. L'idée est de faire comprendre que ce n'est pas parce que c'est local et éventuellement bio que c'est forcément plus cher. Aussi, le titre de la conférence de Bertrand Sajaloli, de l'université d'Orléans, me semble particulièrement bien choisi. » Il s'agit de démontrer que la qualité et la proximité ne pèsent pas forcément sur le pouvoir d'achat, mais peuvent avoir des impacts positifs, notamment sur la santé.

Cette vidéo peut vous intéresser

Feed digiteka

**La République du Centre - Santé - Médecins en Centre-Val de Loire :**

vidéo en cours	21/01/25	19/01/25	16/01/25
	Témoignage - « Ce n'est pas la faute à pas de...	Société - Cahiers de doléances de 2019 : « On...	Économie - Dans le Loiret, la marque Brandt fête...

Pour mémoire, durant le confinement, la possibilité de recourir aux producteurs locaux a été particulièrement appréciée par des habitants de Vannes-sur-Cosson mais, après la crise sanitaire, les habitudes de privilégier les grandes surfaces ont été reprises.

« Du coup, ça a du sens de faire savoir, par exemple, qu'un panier de légumes pour une famille de deux ou trois personnes pris à l'Amap revient à environ onze euros par semaine », conclut François Morneau.

**Pratique.** Vendredi, à 20 h 30 à la salle des fêtes de Vannes-sur-Cosson.

Groupe Centre France